

# EL CABALLITO

## Viene tremendo agarrón en el Congreso de la CDMX


ARCHIVO EL UNIVERSAL
**Christian von Roehrich**

:::: Tremendo agarrón se espera durante el segundo periodo extraordinario de sesiones en el Congreso capitalino. Nos adelantan que el coordinador parlamentario de los panistas, **Christian von Roehrich**, irá con todo para evitar que pasen las propuestas de reforma a las leyes del Sistema de Seguridad Ciudadana y de Publicidad Exterior. En la primera, argumenta que buscan quitar todos los logotipos de las alcaldías a los programas de seguridad implementados, como el de Blindar BJ, que afirma ha sido exitoso. Mientras que en el tema de la publicidad, se oponen a casi eliminar las facultades de las demarcaciones para otorgar permisos y realizar verificaciones en dicha materia, aunque nos dicen que este tema podría quedar fuera. La gran interrogante es si los perredistas y priistas secundarán al blanquiazul en este pleito cantado.

## Más vale tarde que nunca con los restauranteros


ARCHIVO EL UNIVERSAL
**Fadlala Akabani**

:::: El secretario de Desarrollo Económico, **Fadlala Akabani**, aplicó el dicho de más vale tarde que nunca en el tema de la manga ancha que se le había otorgado a los restauranteros al eliminar la verificación y permitir la instalación de enseres en la vía pública, lo que generó una gran molestia entre la población, principalmente en Polanco. Ahora don Fadlala dijo que llevará a cabo una serie de visitas a los establecimientos para realizar apercibimientos a quienes incumplan o violen la norma. Si bien es cierto que se necesita reactivar la economía en la Ciudad, no debe ser de manera anárquica como se venía dando, nos comentan.

## Pega Covid-19 a diputado de MC

:::: Este viernes termina la credencialización de los 66 diputados locales de los siete partidos que conformarán la Segunda Legislatura del Congreso Local, pero nadie sabe si acudirá a tomarse la foto **Royfid Torres González**, único representante de Movimiento Ciudadano (MC). Resulta que su suplente, **Alejandro Barrales Magdaleno**, se presentó al recinto para informar que Royfid sufre de Covid-19 y su estado de salud es delicado, por lo que no estaría en posibilidades de hacer el trámite. Sin embargo, comentó que está haciendo todo lo posible para recuperarse y estar lo más pronto posible en la Legislatura. Desde aquí los mejores deseos para el diputado de MC y que pronto se le pueda ver en la tribuna del recinto de Onceles y Allende.

## Las versiones de Higinio Martínez


ARCHIVO EL UNIVERSAL
**Higinio Martínez**

:::: El senador de Morena, **Higinio Martínez**, nos dice que no tiene ni ha comprado propiedades en su comunidad natal de Texcoco, pero deja entrever que ese tipo de señalamientos provienen debido a que se opuso abiertamente a la cancelación del aeropuerto internacional en esa región por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, argumentando que se generaría un grave daño económico a la zona. Refiere que la única propiedad que posee es una casa en un terreno de 168 metros en el centro de Texcoco. No cabe duda que hay señalamientos que persiguen a uno a pesar del tiempo.

**EL CABALLITO** es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709-1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

